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月４日（日）船橋市

運動公園体育館にて行わ

れた「ふなばし健康まつ

り」に今年も参加しまし

た。お揃いのユニフォー

ムを着て、メンバーが準

備した「禁煙マークの風

船」を飾り、子どもたち

へもアピールも万全。「私

たちにタバコの煙を吸わ

せないで」のノボリ旗も

目に留まります！ポスタ

ーの展示はもちろん、パ

ンフレットとリーフレッ

トを机上に揃え、肺年齢

測定、スモーカライザー

体験を活用して受動喫煙

の啓発・禁煙支援を行い

ました。

　ふなばし健康まつりの

禁煙相談や受動喫煙相談

では、家庭内での被害、

近隣住宅からの被害は切

実な声もありました。ま

た、新型タバコの害につ

いては、ほとんど周知さ

れていないが現状でし

た。昨年より数が少ない

とはいえ、来場者は１０

０名。ご参加いただいた

みなさま。本当にお疲れ

様でした。
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月８日（月）幕張メ

ッセ国際会議場で開催。

国連が提唱する持続可能

な開発目標（SDGs ）のも

と「世界中の誰もが力を

合わせて、地球上の自然

の恵みを大切にし、人権

が尊重され、すべての人

が豊かさを感じられる平

和な世界をつくろう」と、

壮大なビジョンのもと、

多くの出展者と来場者で

賑わいました。中久木、

辻丸、辺見、宇野澤、丸

山、紅谷、利根川のメン

バーで対応し、肺年齢測

定、ＣＯ測定、禁煙・受

動喫煙相談や加熱式タバ

コなどの啓発をし、１０

０名近い方が来てくださ

り忙しい一日でした。
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【学会に参加して　舟橋】

　学会に参加した紅谷さ

ん、利根川さんをはじめ

ＴＭＫＣメンバーの皆さ

んで店舗調査を実施した

「幕張メッセ地区におけ

る受動喫煙対策」の調査

結果の発表を行いまし

た。当会の活動に理解、

また関心を持っている方

から多くのねぎらい、励

ましの声を頂きました。

　オリパラ開催地区にも

かかわらず、受動喫煙防

止の対策がまだ十分とは

言えない千葉市の状況報

告となりましたが、今後、

受動喫煙

条例によ

ってどう

変わるの

か検証し

ていくの

も私の役

割ではな

いかと考

えていま

す。さら

ば、受動

喫煙！

ポスター前で記念撮影　左から紅谷　利根川　舟橋

【全国が千葉市に注目！

紅谷】今年の禁煙学会学

術総会は香川県で開催さ

れ、学会には浜田恵造香

川県知事や香川県の医師

会長も参加。２日間で計

１０００名以上が参加

し、会場は熱気にあふれ

ました。ＴＭＫＣからも

多くのメンバーが参加

し、私はスモークフリー

キャラバンの結果を発

表。また、シンポジウム

ではＴＭＫＣの活動につ

いて紹介を致しました。

会場では千葉市の話題が

出る事も多く、いち早く

受動喫煙防止条例を制定

した千葉市が全国から大

きな注目を浴びている事

を実感しました。


